
KVD Zimmermann verwies zu diesem Tagesordnungspunkt auf die vorliegende Vorlage, da es keine 
neuen Informationen gäbe. Über den Fortgang würde der Ausschuss in den nächsten Sitzungen informiert 
werden. 
 


